



Tanya Warnecke

Bewerbung für die Kandidatur als Landrätin im Landkreis Hameln-Pyrmont

Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

mein Name ist Tanya Warnecke, ich bin 49 Jahre alt und möchte mich bei Ihnen für die Kommunalwahl 2026 als Kandidatin für das Amt der Landrätin im Landkreis Hameln-Pyrmont bewerben. Ich stehe für jemanden, der Verwaltung kann, Wirtschaft versteht und politische Steuerung lebt. Eine Kombination, die aus meiner Sicht der Schlüssel zu einer modernen, bürgernahen und zukunftsfähigen Kreisverwaltung ist. Meine Motivation ist klar. Ich möchte Verantwortung übernehmen, Strukturen weiterentwickeln und gemeinsam mit Ihnen und den Menschen vor Ort an einer starken Zukunft für unseren Landkreis arbeiten.

Nach meiner Schulzeit am Viktoria-Luise-Gymnasium in Hameln und meiner Ausbildung zur Bankfachwirtin bei der Volksbank Hameln-Stadthagen durfte ich früh erleben, was es heißt, Verantwortung als Geschäftsstellenleiterin zu tragen: Für Familien in allen Lebenslagen, für Unternehmen und Gewerbetreibende, für das, was unsere Region wirtschaftlich zusammenhält. Unternehmerisches Denken, Verlässlichkeit und die Freude am Umgang mit Menschen prägen mein Handeln bis heute.

Als Leiterin Key Account an der Technischen Akademie in Hameln habe ich gelernt, strategische Partnerschaften aufzubauen, um diese Erfahrung gezielt in meine Vorbereitung auf die erfolgreiche Kommunalwahl 2016 einzubringen.

Von 2016 bis 2021 war ich Hauptverwaltungsbeamte der Samtgemeinde Bodenwerder-Polle mit rund 15.000 Einwohnerinnen und Einwohnern. In dieser Zeit habe ich große Infrastrukturmaßnahmen auf den Weg gebracht und umgesetzt. Projekte, die Lebensqualität, Sicherheit und wirtschaftliche Stabilität gleichermaßen stärken. Besonders wichtig war mir dabei eine sehr hohe Präsenz in der Region, bei den Bürgerinnen und Bürgern und an der Seite unserer Unternehmen, Feuerwehren, Vereine und Verbände. Die enge Zusammenarbeit und der respektvolle Austausch haben wesentlich zu einer hohen Akzeptanz meiner Arbeit beigetragen. Darüber hinaus war mir eine aktive Präsentation auf Landes- und Bundesebene wichtig. Der Austausch mit politischen Entscheidungsträgern, kommunalen Spitzenverbänden und Institutionen ist entscheidend, um die Interessen unserer Region wirksam zu vertreten. Durch meine Sitze in den Hauptausschüssen der Kommunalpolitischen Vereinigung der CDU und CSU Deutschland sowie der KPV Niedersachsen und als stellvertretende Vorsitzende und Gründungsmitglied des KPV Bildungswerkes Niedersachsen konnte ich diese strategischen Verbindungen und persönlichen Kontakte in den letzten Jahren gezielt ausbauen.

Nach der Kommunalwahl 2021, die auch für uns als CDU im Landkreis Holzminden eine Zäsur bedeutete, habe ich mich entschieden, mein Wissen noch einmal gezielt zu vertiefen. Ich studiere Politikwissenschaft, Verwaltungswissenschaft und Soziologie mit dem Schwerpunkt Verwaltung. Alle Prüfungen habe ich in kürzester Zeit erfolgreich abgeschlossen und arbeite derzeit an meiner Abschlussarbeit. Das Studium liefert mir dabei zusätzlich das „Handwerkszeug“, um komplexe



Verwaltungsprozesse noch besser zu verstehen und Entscheidungen im Kreishaus nachvollziehbar und mit der notwendigen Akzeptanz umzusetzen. Meine langjährige Erfahrung in leitenden Funktionen ermöglicht es mir, große Teams erfolgreich zu führen und Projekte mit Blick auf Menschen, Ressourcen und Ziele effektiv umzusetzen.

Parallel dazu engagiere ich mich mit vollem Einsatz in der Kreispolitik als stellvertretende Vorsitzende unserer CDU-Kreistagsfraktion, Vorsitzende des Ausschusses für Feuerschutz und Ordnung sowie Fraktionssprecherin für Finanzen und Jugendhilfe. Im Jahr 2024 habe ich mein Amt als CDU-Kreisvorsitzende bewusst niedergelegt, um mich intensiv und übergreifend allen Themen der Kreispolitik widmen zu können.

Ein starkes Netzwerk ist für eine funktionierende Kreispolitik in allen Kommunen, auf Landes- und Bundesebene sowie im vorpolitischen Raum unverzichtbar. Viele Themen und Herausforderungen sind bereits seit Jahren kreisübergreifend relevant, und die Krisen der letzten Jahre kennen keine Grenzen. Gut vernetzt zu sein bedeutet, Anliegen schnell voranzubringen, Kooperationen zu ermöglichen und den Landkreis wie auch die Kommunen bestmöglich zu unterstützen.

Mit diesem Erfahrungsschatz möchte ich die Zukunft unseres Landkreises gestalten. Kreisentwicklung und Wirtschaftsförderung sollen zukünftig eine besondere Priorität bekommen, um den Landkreis finanziell stark und solide aufzustellen. Mein Ziel ist es, Sicherheit und Ordnung widerstandsfähig gegenüber neuen Herausforderungen zu gestalten. Dazu gehören hybride Bedrohungen, der Schutz kritischer Infrastrukturen, globale Konflikte und andere Krisen. Eine enge Zusammenarbeit mit den Blaulicht-Organisationen und Einsatzkräften ist mir dabei ab dem ersten Tag besonders wichtig, um den Schutz unserer Bürgerinnen und Bürger zu gewährleisten. Zugleich ist Prävention in den Bereichen Jugendhilfe und Soziales zentral: Starke Familien, frühzeitig unterstützt, tragen zu mehr Lebensqualität bei und reduzieren langfristig die Kosten für die öffentliche Hand. Die Verwaltung muss dabei modern, agil, digital, flexibel und teamorientiert arbeiten. Nur so können wir schnell auf Entwicklungen reagieren und den Landkreis effektiv steuern. Die genannten Themen sind nur ein Ausschnitt dessen, was ich gemeinsam mit Ihnen für die Zukunft unseres Landkreises bewegen möchte. Ich möchte mit Ihnen einen Landkreis Hameln-Pyrmont gestalten, der stark, solidarisch und zukunftsorientiert ist. Mein Fokus liegt auf einem guten Miteinander von Stadt und Land

Privat lebe ich mit meinem Mann Dieter in Bodenwerder. Nachdem ich bis 2007 über 30 Jahre in der Gemeinde Emmerthal gewohnt habe, freue ich mich darauf, mit meiner langjährigen Erfahrung und Kompetenz nun wieder in meine frühere Heimat, dem Landkreis Hameln-Pyrmont, zurückzukehren. Sollte ich gewählt werden, würden wir unseren erwachsenen Kindern und Schwiegerkindern in Richtung Hameln folgen, um nah an der Kreisverwaltung zu sein und so kurze Wege für den Arbeitsalltag und in den gesamten Landkreis zu gewährleisten.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Ihnen allen. Ein vertrauensvolles Zusammenwirken für unsere Region, unsere Städte und unsere Gemeinden sind mir ein großes Anliegen. Bei Fragen oder dem Wunsch nach einem persönlichen Gespräch erreichen Sie mich über die angegebenen Kontaktarten. Bitte schenken Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Stimme in der bevorstehenden Aufstellungsversammlung.

Herzliche Grüße

Tanya Warnecke